

Fecha 27/01/2025 Vpe: \$321,222 Vpe pág: \$696.000

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$696.000 Ocupación:

Audiencia

13.500 4.500 4.500

46,15%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD





## Muere Mario Negrón, figura del baloncesto regional y nacional

**DECESO.** Fue director técnico de la selección femenina de Chile y formador de atletas en la Universidad de Los Lagos. Federación reconoció su labor en 2024.

Sergio Silva Vásquez sergio.silva@australosorno.cl

stoy muy sorpren dido y emocionado por el reconocimiento que me hace la Federa ción. Uno no espera estos momentos, son sorpresivos, pero estoy muy agradecido y emocionado por esto", declaró Mario Negrón Molina tras recibir, en julio de 2024, un reconocimiento de la Federación de Básquetbol de Chile (F) por su destacada labor en este ámbito, especialmente en categorías femeninas.

Hoy, amigos y familiares del "profe Negrón" lloran su partida tras una enfermedad que le fue diagnosticada hace algunos años. Mario falleció la tarde del sábado en la Clínica Alemana de Osorno, donde ingresó debido a complicaciones de salud relacionadas con su condición médica.

Sus restos están siendo velados en el Club Unión, ubicado en calle Manuel Antonio Matta 1116, esquina García Hurtado de Mendoza. A las 13.00 horas de hoy, se celebrará una misa en la Catedral San Mateo v, posteriormente, el cortejo

fúnebre se trasladará al Cementerio Valle del Cedrón, ya que ahí se llevará a cabo la cremación de sus restos, según confirmaron personas cercanas a la familia.

Negrón formó parte del histórico quinteto osornino Malta Morenita v desarrolló una destacada carrera académica de más de tres décadas en el Departamento de Ciencias de la Actividad Física de la Universidad de Los Lagos, donde educó a numerosas generaciones. De igual modo, fue director técnico de la selección femenina de Chile.

Aurita Barría, jugadora de básquetbol y ex seleccionada chilena, fue una de las alumnas del profe Negrón, "Él fue mi profesor desde los 14 años y tengo muchísimas historias con él, además de un cariño in menso. Se transformó en mi mentor deportivo, y con los años llegamos a ser amigos; fue como un padre para mí, siempre con sus consejos. Si soy lo que soy como profesional, se lo debo a él. Fue un gran formador de personas, apasionado por el básquetbol, y logró importantes resultados en la Universidad de Los Lagos. Un gran

entrenador de selecciones nacionales. Todo el país debería sentir su partida por los conocimientos y el legado que dejó, especialmente en el básquetbol femenino", manifestó Ba-

Armin Altamirano, compañero deportivo de Mario, lo recordó como un excelente formador de atletas.

"Era una persona y deportista extraordinario, que nos regaló una hermosa amistad. Le dio muchas satisfacciones a Osorno, representando clubes y selecciones, tanto como jugador como entrenador de la selección femenina y de la Universidad de Los Lagos, alcanzando importantes logros. Fue una persona con convicción y amor por el deporte, un verdadero ejemplo y un gran profesor. Para quienes lo conocimos, su partida es muy lamentable. En lo personal, tuve el privilegio de jugar junto a él cuando la Ulagos era sede de la Universidad de Chile, y más recientemente en el equipo de maxibásquetbol, que reúne a jugadores de diversas generaciones", mencionó.

Altamirano recordó que. en agosto pasado, pudieron re-

conocer a Mario Negrón con un homenaje por su dedicación y los importantes logros que alcanzó para Osorno y el

Además, el municipio de Osorno destacó su contribución al desarrollo del básquetbol en la región durante un encuentro deportivo organizado el año pasado.ഗ്ദ

Mi co mi

añ do

> u er

da

ra

bre

na

sec

ob

de